

ABSTRAK

Sheren Tilawati Fernanda, 126101211081, Judul skripsi Analisis Yuridis Perjanjian Kerja pada Pekerja Harian Lepas (Freelance) dalam Aplikasi Fizzo Novel : Tinjauan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 dan KHES Jurusan Syariah, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024. Dosen Pembimbing: Amilis Kina, M.E.I

Kata Kunci : Perjanjian Kerja, Pekerja Harian Lepas (Freelance), Aplikasi Fizzo Novel

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peluang kerja sebagai pekerja harian lepas pada aplikasi Fizzo Novel, sebuah platform membaca novel online yang tunduk pada hukum Irlandia. Peluang kerja tersebut dilakukan dengan sistem perjanjian kerja dimana perlu dilakukan analisis mengenai perannya dalam melindungi hak-hak pekerja harian lepas di Indonesia. Selain itu, terdapat dugaan ketidaksesuaian antara perjanjian kerja dengan regulasi yang berlaku di Indonesia terkait dengan ketenagakerjaan.

Rumusan masalah: Bagaimana sistem kerja freelance di aplikasi fizzo novel, Bagaimana bentuk dan isi perjanjian kerja yang ditawarkan kepada pekerja harian lepas melalui aplikasi fizzo novel, Bagaimana perlindungan hukum pada pekerja harian lepas dalam perjanjian kerja di platform fizzo novel ditinjau dari Undang-Undang Cipta Kerja, Bagaimana perjanjian kerja harian lepas dalam platform fizzo novel ditinjau dari KHES.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan metode pendekatan yang digunakan adalah pendekatan normatif empiris. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data

sekunder. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini berupa analisis Undang-Undang dan wawancara. Sedangkan tahap-tahap analisis data dan tahap pembahasan serta penyusunan laporan.

Hasil dari penelitian tersebut berupa: 1. Hasil temuan peneliti terkait bentuk dan isi perjanjian kerja pada fizzo novel berisi hak, kewajiban dan tanggungjawab perusahaan dan pekerja, serta ketentuan mengenai pengakhiran perjanjian. 2. Perjanjian kerja pada pekerja harian lepas di aplikas Fizzo Novel tidak sesuai dengan Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja. 3. Perjanjian kerja pada pekerja harian lepas di aplikasi Fizzo Novel merugikan pekerja harian lepas ditinjau dari KHES.

ABSTRACT

Sheren Tilawati Fernanda, 126101211081, Title of thesis Juridical Analysis of Employment Agreements for Freelance Workers on the Fizzo Novel Application: A Review of Law No. 11 of 2020 and KHES, Department of Sharia, Islamic Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2024. Advisor: Amilis Kina, M.E.I

Keywords: Employment Agreement, Freelance Workers, Fizzo Novel Application

This study is motivated by the employment opportunities as freelance workers on the Fizzo Novel application, an online novel reading platform subject to Irish law. These employment opportunities are conducted through work agreements, necessitating an analysis of their role in protecting the rights of freelance workers in Indonesia. Additionally, there are indications of discrepancies between the work agreements and Indonesia's labor regulations.

Research Questions: How does the freelance work system operate on the Fizzo Novel application? What are the forms and content of the work agreements offered to freelance workers through the Fizzo Novel application? How is the legal protection for freelance workers in the work agreements on the Fizzo Novel platform reviewed under the Job Creation Law? How are freelance work agreements on the Fizzo Novel platform evaluated from the perspective of KHES?

The research employs a qualitative method and a normative-empirical approach. The data sources include primary and secondary data. Data collection techniques involve analysis of laws and interviews. The data analysis techniques used are data condensation

and data analysis. The research stages include pre-fieldwork, fieldwork implementation, data analysis, and the discussion and preparation stages.

The result of this research are: 1. The research findings on the form and content of work agreements in Fizzo Novel include the rights, obligations, and responsibilities of the company and the workers, as well as provisions regarding the termination of agreements. 2. The work agreements for freelance workers on the Fizzo Novel application do not comply with Law No. 11 of 2020 on Job Creation. 3. The work agreements for freelance workers on the Fizzo Novel application disadvantage freelance workers when reviewed from the perspective of KHES.

خالصة

شيرين تلاواتي فرناندا، 126101211081، عنوان الأطروحة التحليل Fizzo القانوني لاتفاقيات العمل للعمال اليوميين المستقلين في تطبيق KHES، مراجعة القانون رقم 11 لسنة 2020 وقسم الشريعة: Fizzo Novel، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية نجيري سيد علي رحمة الله، 2024. M.E.I، المشرف: أميليس كينا

الكلمات المفتاحية: اتفاقية العمل، العمال اليوميون المستقلون، تطبيق Fizzo Novel

الدافع وراء هذا البحث هو فرص العمل كعامل يومي مستقل على تطبيق وهو عبارة عن منصة لقراءة الروايات عبر الإنترنت، Fizzo Novel تخضع للقانون الأيرلندي. يتم تنفيذ فرص العمل هذه باستخدام نظام اتفاقية العمل حيث يجب إجراء تحليل فيما يتعلق بدورها في حماية حقوق عمال اليومية العرضيين في إندونيسيا. وبصرف النظر عن ذلك، هناك ادعاءات بوجود تناقضات بين اتفاقية التوظيف واللوائح المعمول بها في إندونيسيا فيما يتعلق بالتوظيف.

ما Fizzo Novel صياغة المشكلة: ما هو نظام العمل الحر في تطبيق هو شكل ومضمون اتفاقية العمل المقدمة للعاملين لحسابهم الخاص ما هي الحماية القانونية، Fizzo Novel اليومي من خلال تطبيق من Fizzo Novel للعاملين المستقلين في اتفاقيات العمل على منصة حيث قانون خلق فرص العمل، كيف تتم مراجعة اتفاقية العمل الحر KHES. من Fizzo Novel اليومي على منصة

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة النوعية وطريقة النهج المستخدمة هي المنهج المعيارى التجريبي. مصادر البيانات المستخدمة هي البيانات الأولية والبيانات الثانوية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تحليل القانون والمقابلات. في تقنيات تحليل البيانات، يستخدم المؤلف تكثيف البيانات وتحليل البيانات. أما مراحل البحث فقد تمت في مرحلة ما قبل الميدان، ومرحلة التنفيذ الميداني، ومرحلة تحليل البيانات، ومرحلة المناقشة والإعداد الميداني.

نتائج هذا البحث هي: 1. تحتوي نتائج النتائج التي توصل إليها الباحث فيما يتعلق بشكل ومحتوى اتفاقية العمل في رواية الفزو على حقوق والتزامات ومسؤوليات الشركة والعاملين، بالإضافة إلى الأحكام المتعلقة بإنهاء الاتفاقية. 2. اتفاقية العمل للعمال اليوميين العرضيين في تطبيق لا تتوافق مع القانون رقم. قانون رقم (11) لسنة 2020 Fizzo Novel في شأن خلق فرص العمل 3. اتفاقية العمل للعمال اليوميين العرضيين تضر بالعمال اليوميين العرضيين فيما يتعلق Fizzo Novel في تطبيق
- KHES.